
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1262/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend 
Wegebepflanzung Theresianum (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Eine Unterhaltungspflicht des Grün- und Umweltamtes für den besagten Bereich ist nicht ge-
geben. Aktuell kümmern sich die Stadtwerke - sowie auch ein Privatbesitzer in einem kleineren 
Teilstück - um notwendige Pflegemaßnahmen. 
Der Bereich Heiligkreuzweg im Abschnitt Max-Hufschmidt-Straße bis Hechtsheimer Straße 
wurde durch das Grün- und Umweltamt aktuell begangen und überprüft. Ein Gehölzrückschnitt 
ist offensichtlich vor kurzem durchgeführt worden, so dass die Begehbarkeit uneingeschränkt 
gegeben ist. Lediglich an einigen wenigen Teilbereichen ist schon wieder ein Einwuchs in den 
Bürgersteig zu beobachten. Diese Bereiche werden an die Stadtwerke übermittelt. Ein Rück-
schnitt wurde von dort zugesagt. 
 
 
 
Mainz, 18.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete  
 


